



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

UNE FAMILLE COMME LA NOTRE

Image d'une famille comme tant de familles: les parents, heureux et fiers, présentent leur enfant au Seigneur, comme les jeunes parents d'aujourd'hui demandent le baptême pour leur enfant. Tous les passants regardent et les compliments pleuvent. Les parents rosissent de joie, et acceptent déjà les questions: quel sera l'avenir de cet enfant? Quel glaive viendra transpercer les cœurs des mamans?

Joseph, Marie, Jésus: la famille garde un pieux secret mais c'est une famille, dans toutes les apparences, semblable aux nôtres. Pour venir sur la terre, le Fils de Dieu se glisse dans les projets humains. Joseph poursuit son dessein d'épouser Marie. Aux yeux de tous, il sera le père de la famille où naît le Fils de Dieu.

Jésus a voulu une vraie famille, parce qu'il n'y a pas d'autre terreau que la famille pour permettre à l'enfant de grandir et de devenir un homme complet et solide. C'est dans une famille unie que le fils de Dieu fait homme a pu «grandir, se fortifier» en vue de sa mission. Il a choisi une famille parce que sa mission était de dire et de donner à tous le plus grand amour; et la famille est le lieu naturel de l'amour.

L'histoire de la Sainte Famille et l'expérience montrent que la famille n'est pas à l'abri des questions et des tourments. Mais elle tient, car elle est fondée sur l'amour, et Dieu est toujours présent au milieu de ceux qui s'aiment. Même et surtout quand ils souffrent, et même quand ils tombent et qu'ils veulent se relever. Familles de la terre, Dieu vous aime et veut faire de vous sa famille.

ANNONCES du 30 Décembre 2017 au 7 Janvier 2018

SAMEDI 30 DECEMBRE

18H00 Messe église du Sacré Cœur **SANTES**

avec intentions pour:

Henri LUTUN et les défunts de la famille LUTUN COLLET
Christine et Guy HEDDEBAUT et la famille DAUDRUMEZ
DROULEZ

Maurice DELEFORGE la famille DELEFORGE BERNARD
Christian ROSE et sa famille
René et Anne-Marie DARTOIS

DIMANCHE 31 DECEMBRE

10H30 Messe église Saint Pierre **SANTES**

LUNDI 1er JANVIER

10H30 Messe église Saint Pierre **SANTES**

MARDI 2 JANVIER 9H00 Messe au Presbytère

JEUDI 4 JANVIER 17H30 Messe aux Blés d'Or **SANTES**

SAMEDI 6 JANVIER

18H00 Messe église St Barthélémy **EMMERIN**

DIMANCHE 7 JANVIER

10H30 Messe église St Pierre **SANTES**

avec intentions pour:

Les défunts de la famille BURETTE et BOUTE
Lucien et Bernadette BRAME et les défunts de la famille

Les 6 et 7 Janvier la 1ère QUETE sera faite pour les Missions.

PRIERE

Fais de ma famille une famille sainte, Seigneur.
Une famille où chacun a sa vraie place,
où les grands ont du temps pour écouter les plus petits, du temps pour jouer avec eux, du temps pour les élever... le plus haut possible.
Une famille où l'amour donné n'est jamais repris, où le pardon guérit sans se laisser des blessures quotidiennes;
une famille où les parents savent perdre du temps à se parler.
Fais de ma famille une famille où tu aies ta vraie place, Seigneur:

la première.

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Simonne BRILLANT

Mardi 26 Décembre
Eglise St Pierre

Nadine QUENTIN

Mercredi 27 Décembre
Eglise St Vaast

Jacques VILQUIN

Vendredi 29 Décembre
Eglise St Barthélémy

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien-aimé"

DIMANCHE 7 JANVIER

Eglise St Pierre 11H30

Augustin GARENAUX

Mila TOURBIER

Rosalie VERBEKE

ADORATION EMMERIN

18h à 19h

1er Trimestre 2018

Mercredi 10 Janvier

Mercredi 7 Février

Mercredi 7 Mars

Groupe de prières

"Ecoute Israël"

"Mon âme exalte le Seigneur"

Eglise du Sacré Cœur

Le Jeudi de 20h à 21h30

ADORATION DU SAINT

SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Eglise Saint Pierre :

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

le lundi de 15h à 16h

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Le lundi à 16h00 Chapelet



Trait d'Union

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

30-31 décembre 2017 Fête de la Sainte Famille - année B

La journée mondiale de la paix depuis 1968 a lieu le 1er janvier de chaque année. *"La paix n'est pas simplement l'absence de conflits, mais est un processus positif, dynamique, participatif qui favorise le dialogue et le règlement des conflits dans un esprit de compréhension mutuelle et de coopération"*. C'était en l'an 2000 que ce texte fut rédigé par un groupe du prix Nobel de la paix. Et si nous le relisons pour le faire notre en cette nouvelle année ?

Parce que chaque année doit être un nouveau départ, l'occasion de transformer - ensemble - la culture de la guerre et de la violence en une culture de la paix et de la non-violence. Parce que pareille transformation exige la participation de chacune et de chacun, et doit offrir aux jeunes et aux générations futures des valeurs qui les aident à façonner un monde plus juste, plus solidaire, plus libre, digne et harmonieux et plus prospère pour tous. Parce que la culture de la paix rend possible le développement durable, la protection de l'environnement et l'épanouissement de chacun. Parce que je suis conscient de ma part de responsabilité face à l'avenir de l'humanité, et en particulier des enfants d'aujourd'hui et de demain.

Je prends l'engagement dans ma vie quotidienne, ma famille, mon travail, ma communauté, mon pays et ma région de :

- respecter la vie et la dignité de chaque être humain sans discrimination ni préjugé
- pratiquer la non-violence active, en rejetant la violence sous toutes ses formes: physique, sexuelle, psychologique, économique et sociale, en particulier envers les plus démunis et les plus vulnérables tels les enfants et les adolescents ;
- partager mon temps et mes ressources matérielles en cultivant la générosité, afin de mettre fin à l'exclusion, à l'injustice et à l'oppression politique et économique
- défendre la liberté d'expression et la diversité culturelle en privilégiant toujours l'écoute et le dialogue sans céder au fanatisme, à la médisance et au rejet d'autrui ;
- promouvoir une consommation responsable et un mode de développement qui tiennent compte de l'importance de toutes les formes de vie et préservent l'équilibre des ressources naturelles de la planète ;
- contribuer au développement de ma communauté, avec la pleine participation des femmes et dans le respect des principes démocratiques, afin de créer, ensemble, de nouvelles formes de solidarité.

Belle année de Paix.

EAP Paroisse Ste Famille, Loos

Ecclesia Campus

Le week-end des 3 & 4 février 2018, 3 000 étudiants catholiques de toute la France sont attendus pour vivre un week-end de rencontres, de prières, de conférences, de partages et bien plus ! **Merci de proposer d'héberger pour une nuit un ou plusieurs étudiants, pour partager un petit moment de convivialité et de rencontre. Les hébergeurs viendront chercher les étudiants au Grand Palais à 22h le samedi soir, et les conduire à la Catho le dimanche matin.** N'hésitez pas à vous inscrire sur ce site <https://ecclesiacampus.ephatta.com/> et à faire tourner l'information autour de vous.

Contact : logements.ec2018@gmail.com ou 06 15 16 38 47

Un grand MERCI d'avance pour votre accueil et votre générosité!

Avec nos plus jeunes enfants !

samedi 13 janvier de 16h à 18h, à l'église de Salomé : Temps fort de l'épiphanie

Contact: Guillaumette Mulliez animatrice pastorale « petite enfance » guillaumette.mulliez@gmail.com 06 76 60 38 74

Messes des jeunes le dimanche à 18h : 14/1/18 à Sainghin ; 21/1 à Le Maisnil

Unité des chrétiens « Nous avons le même baptême : nous devons marcher ensemble, sans nous lasser ! », a lancé le pape François le 6 février 2017.

Vendredi 19 janvier, 20h, salle de l'église protestante évangélique (centre commercial, rue des Roseaux, suivre le fléchage AMJC) veillée organisée avec la paroisse St Jean en Weppes de notre doyenné, un geste de partage sera proposé au profit de la maison d'accueil des familles de la prison d'Annoeullin.

Pèlerinage à Rome des servants d'autel! Même si c'est prévu pour Toussaint 2018, commençons à en parler autour de nous. Comme c'est un peu coûteux (environ 500€ par personne pour la totalité du transport et du séjour de 8 jours), pourquoi ne pas proposer une participation à ce pèlé comme cadeau de Noël à nos jeunes servants d'autel ? Affaire à suivre... Cette aventure concernerait 80 jeunes et 20 adultes.

Carême 2018 avec le CCFD, préparons ce temps fort en réfléchissant ensemble en doyenné, mercredi 17 janvier, de 18h30 à 20h à la salle paroissiale d'Haubourdin.

Pentecôte 2018 En prévision de la grande fête de Confirmation, vous pouvez participer aux répétitions de la chorale de ce grand jour : au Séminaire de Lille (74 rue Hypolite Lefebvre) les mardis 16/01, 06/02, 20/03 et 03/04. Contact : D.Fremaux 06 60 07 75 78, <https://lille.catholique.fr/pentecote-2018>

Fêtes de ce temps de Noël

Lundi 1^{er} janvier : Solennité de la Vierge Marie, Mère de Dieu

Dimanche 7/1 : Solennité de l'Épiphanie

Lundi 8/1 : Fête du Baptême de Jésus (exceptionnellement, ce n'est pas dimanche)